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Coordenadoria de Governo Local
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025

Telefone: 11 - 5926-6500
Em 11 de dezembro de 2023, às 19h21min, no auditório da Subprefeitura de Parelheiros, Estrada Ecoturís.ca de
Parelheiros 5252, JD dos Álamos, reuniu-se o conselho par.cipa.vo de Parelheiros, após composição da mesa foi feita a
abertura com a execução do Hino Nacional Brasileiro, apresentação dos representantes do Governo, sendo eles, André
Subprefeitura de Parelheiros, Fábio e Rafael da CET, Priscila Casa Civil, Rogério e Erasmo Lau Sabesp Grajaú e
Parelheiros, Jefferson Costa conselheiro tutelar. Apresentação dos conselheiros par.cipa.vos, Célia coordenadora,
Viviane Andrade secretária, Francisca e Solange, Jefferson coordenador do Governo local e interlocutor e Genivaldo
assessor do subprefeito Marco Furchi e segundo interlocutor. Leu-se a ata na qual a aprovação seria feita posterior pelo
grupo oficial do CPM. Retorno de demandas da úl.ma reunião – Rafael da CET entrega a secretária Viviane a abertura
dos processos SEI e informa que assim que .verem um posicionamento repassa aos mesmos. Sr Jefferson interlocutor
acrescenta que uma das demandas da sinalização da _____ já está ocorrendo e agradece. Jefferson Costa conselheiro
tutelar reforça o pedido para implantação de água potável e pede que a empresa da Sabesp que providencie a troca
das caixas d’águas que são de amianto, ressalta serem proibidas. Passada a fala aos munícipes: Srª Geise – Parque
Florestal rua João Schunk reforça a solicitação da reunião passada sobre a pavimentação e principalmente a iluminação
pública, pois há cerca de 50 residências totalizando mais de 150 munícipes que sofrem com a ausência de segurança.
Srª reforça o pedido de pavimentação na via Srª reforça a solicitação de saneamento básico, água e esgoto, assim como
de iluminação pública. Sr Marcelo Siqueira Moreira – Grajaú, representante do CPM Lideranças, enaltece a grande
par.cipação da comunidade do Parque Florestal assim como a par.cipação do Sr Eliude do Movimento Frente Nacional
FNL que fazem parte das audiências públicas e sita sobre as que estão ocorrendo em prol a mudança de zoneamento,
acrescenta que a proposta de 6 milhões para o próximo ano foi aprovada e que apenas a Deputada ___ mencionou
sobre a infração e que esse valor deveria ser 6300 milhões para cada CPM, ques.onado pelo munícipe Toninho Colônia
quantos conselheiros do conselho par.cipa.vo se faz presentes nessas audiências, Sr Marcelo responde que até o
momento nenhum. Sr Cássio de Souza Silva – CPM Lideranças reforça a problemá.ca do transporte público e a longa
espera devido a frequentes atrasos nos i.nerários, menciona sobre o início da obra no bairro Vila Roschel a
implantação de uma CEI Sr Antonio F. Pereira – Toninho Colônia solicita uma devolu.va das demandas como
acrescenta sobre a importância de par.cipar das reuniões do Conselho Gestor de Saúde e sugere que o conselho em
vigor solicite para as próximas reuniões o Sr Lindonaldo da Transwolf para dar um posicionamento sobre o transporte
público tendo em vista as inúmeras demandas, assim como que o Subprefeito Marco Furchi se faça presente nas
reuniões tendo em vista não ter par.cipado de nenhuma. Sr Zito ressalta sobre a importância da preservação da região
Parelheiros e Marsilac devido conter as duas represas que fornece cerca de 40% de água potável para toda a Cidade de
São Paulo, acrescenta sobre a priva.zação da Sabesp que só irá prejudicar a sociedade civil e que a região de Marsilac
só 30% da rede de esgoto é coletada e que se priva.zar o serviço piorará, exemplo disso cita o infortúnio da falta de
abastecimento de energia da empresa ENEL, BRASTEN, Vale do Rio Doce e incen.va aos presentes a lutarem em prol da
não priva.zação; assim como há uma proposta para priva.zar as linhas de metro e trem e ressalta as problemá.cas da
Linha 09 Esmeralda (conhecida como linha da calamidade) e que o Prefeito Ricardo Nunes precisa expandir suas
atuações para as necessidades reais da sociedade civil como transporte público de qualidade, saúde, educação, esporte
e moradia e não visar apenas em tapar buraco e pavimentação já que os recursos disponíveis em 2011 foram 58
bilhões, em 2023 95 bilhões e para 2024 é previsto 112 milhões enaltece a par.cipação dos órgãos públicos, da
comunidade do Parque Florestal que se faz presente e a falta dos conselheiros na úl.ma reunião, já que no CPM Capela
do Socorro não há par.cipação dos mesmo. Sr Eliude do Movimento Frente Nacional FNL ressalta a importância dessas
reuniões e que a Ocupação Marighella II, está nos transmites para legalização assim como estão par.cipando
regularmente de audiências e reuniões sobre zoneamento, saúde e meio ambiente, que o movimento tem projetos que
envolvem toda a sociedade civil e menciona a Cons.tuição Federal que deve assegurar o direito à Educação, Saúde,
Transporte e principalmente a moradia e que esses representantes do Poder Público deveriam estar presentes nessas
reuniões do Conselho Par.cipa.vo Municipal. Sr – Jardim Herplin informa sofre o alto índice de violência tanto para
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com os educandos quanto para os educadores na rede de Ensino: EE Erodice Pontes de Queiroz Reverendo e solicita
rondas intensas da GCM, relata o recente caso de agressão contra uma educadora, interrompido por uma munícipe Srª
Marisa que ques.ona se a escola é Estadual ou Municipal, Sr informa ser Estadual logo solicita que após a reunião o
mesmo a procure; complementando a fala do munícipe o Inspetor ___ da GCM responde que não podem efetuar
rondas devido não ser atribuição da GCM e orienta a procurar órgão competente. Sr – Movimento Popular de Saúde
ressalta sobre as reuniões que ocorrem mensalmente do Conselho Gestor de Saúde todas as segunda terça-feira e
acrescenta que solicitaram a SPTrans e Transwolf que as linhas de ônibus mudem seu i.nerário para passar em frente
ao Hospital Municipal de Parelheiros já que a demora da única linha que atende não suporta a demanda e que a saúde
deve ser primordial. Srª Marisa San.lli agradece a par.cipação de todos na reunião e que está como presidente do
CONSEG Parelheiros e Marsilac. Sr Erasmo Lau informa que as demandas foram todas anotadas e acrescenta que
realiza reuniões online com seus superiores na qual juntos ar.culam projetos para abranger as necessidades da
sociedade civil, ressalta estar a disposição e solicita compreensão por alguns casos demorarem devido a transmites de
legalidade; interrompido por um munícipe do Parque Florestal que solicita que ele dê os direcionamentos a
comunidade do Parque Florestal devido as grandes solicitações de água e esgoto. Obs.: Quanto a troca de caixa d’água
da rede de Ensino é o próprio Estado que libera mensalmente verba para melhorias do prédio e não cabe a empresa
Sabesp realizar a troca. Jefferson interlocutor pergunta se há assessores parlamentares e se desejam se apresentar com
isso Jefferson Costa conselheiro .tular acrescenta ser assessor do Deputado ____ Toninho Colônia assessor do
Deputado ____ e Cássio de Souza assessor do Deputado Marcolino logo depois Jefferson, Genivaldo e as senhoras
Viviane e Célia do CPM anunciam que farão a entrega de alguns cer.ficados para representantes do Governo e
movimentos que contribuíram para o desenvolvimento das demandas do CPM informa que as atividades retornarão em
janeiro, convida a todos para um coffee break e encerra a reunião às 21h20min.

Jefferson dos Santos Moraes 
Coordenador(a) II 
Em 22/02/2024, às 15:14.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 098684763 e o código CRC CA3F60EA.
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